

令和6年11月1日

保護者様

豊田市立前山小学校長

大野秀幸

## 令和6年度運動会に向けての感染症対策のお願い

秋冷の候、保護者の皆様には、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日ごろは、本校の教育活動にご理解ご支援を賜り、心より感謝申し上げます。いよいよ運動会が近付いてまいりました。子どもたちは保護者の方に最高の姿を見てもらえるよう、日々練習を頑張っています。インフルエンザ等の感染症が増えている状況があり、心配な面もありますが、全学級がそろった状態で運動会を実施したいとの思いから、以下のような対応をさせていただきます。何卒、ご理解ご協力をいただきますよう、お願ひいたします。

### 記

10月31日（木）から11月3日（日）の期間で3年4組が学級閉鎖となりました。現在、該当学級だけではなく、他学級でもインフルエンザ等の感染症が複数人確認されています。今後感染者がさらに増え、運動会当日に学級閉鎖の学級があった場合は、雨天時と同様、運動会を延期いたします。学級閉鎖期間は4日間となるため、11月5日（火）に規定を超える欠席者のいる学級が出た場合、11月6日（水）～11月9日（土）までが学級閉鎖期間となり、9日（土）に運動会を実施することができなくなります。**学校でもマスク着用の推奨（登下校、外での活動等を除く）、換気・手洗いの徹底、グループワークや一斉に大きな声を出す活動等の延期など、感染を拡大させないための対策を強化しております。明日から3連休になりますが、ご家庭でもぜひ感染対策をしていただけますようお願いいたします。**

なお、11月8日（金）に学級閉鎖の学級が出た場合は、11月9日（土）～11月12日（火）までが学級閉鎖期間となるため、12日（火）の実施もできなくなり、13日（水）が運動会となります。9日（土）に運動会が実施できず、月曜授業での登校日となったとき、万が一規定を超える欠席者のいる学級が出た場合は、11月10日（日）～11月13日（水）までが学級閉鎖となるため、13日（水）の実施もできなくなります。その場合は、15日（金）まで順延とし、正規の運動会の形で行います。それ以降につきましては、実施可能になった段階で、1, 2年生、3, 4年生、5, 6年生と学年部ごとの実施といたします。保護者の方にもご観覧いただく予定であります。詳細につきましては後日お知らせいたします。

この件に関する問い合わせは、教頭（28-0192）までお願いいたします。

